
平成２５年度 第３回印西市スポーツ推進審議会会議録 

 

１ 開催日時  平成２６年 ２月２６日（水）午後４時３０分から午後５時１０分まで 

２ 開催場所  松山下公園総合体育館 会議室 

３ 出 席 者  三浦 徹委員、金子寿彦委員、濱野光之委員、齊藤秀樹委員 

梅澤章子委員、齋藤奈智子委員、富所正史委員、本郷美代委員 

秋山 剛委員 

４ 欠 席 者  齊藤輝一委員 

５ 事 務 局  スポーツ振興課  湯浅課長  渡邊主幹  清田主査補 

６ 傍 聴 者  ０人 

７ 会  議  以下のとおり 

 

 

１．開  会    進行 事務局 

２．あいさつ    濱野会長 

３．議  題 

    ＜議長 濱野会長＞ 

 

（１）平成２５年年度体育事業の報告について 

 ― 事務局説明 ― 

― 質   疑 ― 

（会 長）   昨年度と違う点はあるか。 

（事務局）   特に違う点はありません。 

        リフレッシュ教室について、今年度は変更ありませんでしたが、来年度 

については、１種目増やし、３種目３クールで行います。 

        また、１０月に開催したニュースポーツ教室の参加者数が、前期と比べ 

       少なくなっていますが、前期は長年に亘って行ってきたショートテニス教 

       室を開催しましたが、ショートテニスは市内に団体が設立されるなど、当 

初の目的は達成したと判断し、おにぎり型のボールを使うワンバウンドふ 

らばーるバレーボールを新種目に取り入れて教室を開催したために、参加 

が伸びなかったと思われます。 

 

（２）平成２６年度市スポーツ事業の取組について 

   ― 事務局説明 ― 

   ― 質  疑  ― 

（会 長）   ワールドカップは市の持ち出しもかなりあるのでは。 

（事務局）   表に出る部分の経費については、日本山岳協会が負担しておりますが、 



印西市としては、駐車場関係の人的支援や、駅からのシャトルバス運行な 

ど、バックヤードの充実を図るための支援をさせていただいております。 

（会 長）   誘致をするにもかなりお金がかかるのでは。 

（事務局）   誘致は日本山岳協会が行っておりますので、市の負担はありません。 

 

（３）市内無料施設の利用について 

   ― 事務局説明 ― 

   ― 質  疑  ― 

（会 長）   印旛中央公園多目的運動広場の市内団体２９２件は、どのような種目 

       の団体が多いのか。 

（事務局）   グラウンドゴルフの団体が一番多いです。 

 

（４）その他 

 ①学校体育施設開放事業について 

― 事務局説明 ― 

   ― 質   疑 ― 

（委 員）   学校開放は市外からも来ているという現状がある。２０チームぐらい集 

まって大会を行っていることも度々ある。そのような利用方法は学校開放 

として良いのかどうか、お金の関係もあるのかもしれないが、トラブルも 

無いとは言えない状況で、何かうまい関係ができると良いのだが。 

（事務局）   大会を開くとか、他団体を招いて練習試合を行うなどは通常の利用方法 

       ではないため、認めていません。先日の学校開放利用団体調整会議でも話 

をさせていただきましたが、そのような場合は必ず学校に目的外使用申請 

書を提出するよう指導しております。市としても、許可に反した使用をし 

てないか、夏ぐらいの時期にパトロール等を行い、学校側に迷惑をかけな 

いよう努めているところです。裏を返せば、それだけ団体の活動が活発に 

なっているということかもしれませんが、普段の活動と違うことをする時 

は必ず学校に相談をし、ルールとマナーを守って利用するよう説明をして 

おります。 

 

４．閉  会 

 

 

 

 


